
 

 

 
 

 

 
１ 12月９日に来年度の生徒会長選挙立会演説会・投票を行いました 

２年生が３名立候補し、来年度の生徒会で取り組みたい公約をそれぞ

れ「日々前進する学校づくり～メリハリを意識し温厚篤実を目指した生
活作りを通して～」「自分たちから行動できるメリハリのある充実した

学校」「時間を意識して行動できるメリハリのある学校」と掲げました。 

 
 

 

 
 

 

 
演説の内容は３人共にとても素晴らしく、必要性や具体的取組を明確

に述べている姿に、【今後の川登中学校を更に生活し易い・成長し合え

る場にしたい！そのためには生徒会の自治活動を充実させるリーダー
として頑張りたい】という熱意が伝わってきました。 

応援演説では、立候補者の「責任感」「積極性」「優しさ」「明るさ」「公

平さ」「献身的」「リーダー性」という優れた資質の紹介があり、３名共
に生徒会長としての資質が十二分に備わっている素晴らしい人物であ

ると再認識し、今後の川登中学校の生徒会活動に大きな希望・期待感を

抱きました。また、演説を真剣に聴き入る姿、投票用紙の丁寧な記名と

無効票０に川登中学校生徒会を全生徒が真剣に望んでいる心情の高さ

を実感し、とても素晴らしい川中生であると再認識しました。 

今後の更なる充実した【生徒会での自治活動による社会性の向上への
期待感】を強く持ちました。 

２ 県教育委員会指定 新学習指導要領研究 授業研究会を開催しました 

11 月 27 日に佐賀県教育委員会指定「新学習指導要領研究」授業研究会 
を開催しました。研究主題「学ぶ

楽しさを味わい、思考力が高まる

生徒の育成」に向けて、新学習指
導要領で求められる「主体的・対

話的で深い学び」に関する授業実
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践を通した研究内容について、授

業公開と研究会を行いました。 

研究協議会では「生徒の意欲的
学習態度が素晴らしかった。」「主

体的な学びにつながる具体的授業

から学んだことを授業改善に活か
したい。」との意見や「新学習指導

要領の趣旨に沿う教育推進のため

に研究内容を広く公開してほし
い。」との称賛と講評がありました。 

３ 10月 30日に「地域学校協働本部」会議を開催しました 

コミュニティスクール事業の一環として「地域学校協働本部」会議を、
東・西川登町代表者（区長会長・公民館長・老連会長・婦人会長・町子

連会長・荒踊り保存会会長・自治公民館長会長・おやじの会会長・町づ

くり推進協議会会長・若者会会長・地域コーディネーター）と川登中Ｐ
ＴＡ正副会長・校長・教頭・教務主任の２４名の委員で開催しています。 

校長として学校経営方針や本校教育目標の具現化の方策や現状を話

し、教頭から本会議の目的や具体的内容・今年度の活動状況について説
明を行い、地域との協働のために協力を依頼しました。 

委員の方から、立志式のリハーサルを見て「堂々と立志の決意を述べ

る姿と全員が発表する間姿勢を正している姿に、真剣さを肌で感じるほ
どの空気感に感動した。これほど立派に成長している要因は何かを知り

たい。」と述べられました。また、日頃の川中生として「登下校時の挨

拶の声が力強くなったことに感心する。」と紹介していただきました。 
「地域全体で未来を担う子どもたちの成長を支える仕組み」を確立す

る意義の重要性を再確認すると共に、自己実現に向けて一生懸命に努力

する生徒、郷土を愛する川中生の育成に向けて、学校・地域・家庭が一

致団結して全力を尽くして教育を充実させる決意を新たにしました。 

４ 税の標語（全国間税会総連合会実施）で受賞しました 

【優秀賞】東島史夏（３年）「税金を 納めて築く 明るい未来」 

５ 第 61回佐賀県学童美術展最終審査で入賞しました 

【準特選（平面部門）】原愛華（２年） 栗山和輝 坂田美空（１年） 

６ 第 56回ＪＡ共済小中学生書道コンクールで入賞しました 
【佳作（半紙の部）】山口藍子（１年） 
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